令和6年度 学校だより 4月号



元気はつらつ勅使っ子

加賀市立勅使小学校校長細川貴代



令和6年度スタート!



春の風に吹かれ運動場の桜の花が美しく咲き、入学・進級した子ども達を祝ってくれているようです。新 学期を迎えて元気に登校する子ども達の顔は、それぞれの学年でがんばるぞ!というように輝いています。

4月8日には、1年生11名を迎え、令和6年度の入学式が行われました。この日は春の暖かな日が差す穏やかな気持ちのよい日となり、新しいランドセルを背負った1年生は家族といっしょに、朝から元気に登校してくれました。入学式では、上級生に見守られる中、少し緊張しながら入場してきましたが、担任の山田光莉先生からの呼名のときには全員がしっかりと「はい」と返事をすることができました。さらに校長先生や教育委員の新滝様、PTA会長様からのお話が続きましたが、最後まで行儀よくお話を聞くことができました。

また、2年生を中心に行ったお迎えの言葉では、小学校の楽しいところやいいところを絵で表し、それを見せながら大きな声で歓迎の気持ちを伝えることができました。令和6年度の児童は全部で67名。学校の宝、そして地域の宝として、教職員一丸となって子どもたちの教育に全力を尽くしてまいります。保護者、地域の皆様にも子どもたちのために今後ともご協力・ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。





令和5年度 勅使小学校 教職員

校 長 細川 貴代 級 級 教 頭 山井 聡 級 1年担任 山田 光莉 2-3年担任 山田 千晶 4年担任 加藤 加奈子 ALT

4年担任加藤加奈子5年担任西田敬6年担任秋野光哉かがやき学級竹田優里養護教諭山口めぐみ事務東久美

級外下出和子級外紙井かおる級外上口孝之教育支援員田中久史教育支援員中出奏女

ジェームズ

学校司書 栄枝 知代 スクールカウンセラー 和田 賢 スクールサポートスタッフ

大幸依了奈会社調理員谷本小夕姫会社調理員西村美治校務員和田恭子



職員一同、力を合わせてがんばります!

4月8日 始業式で子ども達に次のような話をしました。

「しなサイ」



から「やるゾウ」



になろう

みなさんはこれまで、おうちの人や先生、あるいは友達から「早く準備をしなサイ」「きちんと片付けなサイ」「係りの仕事をしっかりしなサイ」「「早く宿題をしなサイ」」など「〇〇しなサイ」と言われたことはありませんか?そんな風に言われて何かをするとき、どんな気持ちでしたか?先生は、そんな風に言われるとなかなかやる気にならないし、今しようと思っていたのにと思ったりしました。

では、どうすればいいか。それは「ゾウ」になることです。先生は「世界の果てまで行ってQ」というバラエティ番組が好きでよく見るのですが、そこにでてくるミヤゾンという芸人さんが新しいことや難しいことにチャレンジするとき「やるゾウ!やるゾウ!やるゾウ!」と叫んでいます。チャレンジしたいことはもちろん、自分の苦手なことや嫌いなことに対しても、自分から「OOの準備を自分からやるゾウ」「自分の仕事をしっかりやるゾウ」「毎日、きちんと宿題をやるゾウ」といった気持ちをぜひ大切にして下さい。学校での学習や行事、いろいろな活動を通して、自分はこうしたい、自分はこうなりたいという思いをもって、みんなが「やるゾウ」君になると自分自身が成長できます。そして一人ひとりが、自分から考え、行動することで勅使小学校が、みんなが笑顔になれる学校になります。

ゃるゾウ!やるゾウ! やるゾウ!

